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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "ISTITUTO PARITARIO SANT'ANNA, RIMOZIONE DELLA 
SEGNALETICA DA VIA MONTEVECCHIO E SUO CONTESTUALE SPOSTAMENTO IN 
VIA LEGNANO" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 22 GENNAIO 
2016.  
 
 lI sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- l'Istituto Paritario "Sant'Anna", che ha sede in via Massena n. 36 a Torino, nel mese di 

novembre 2015 aveva inoltrato agli Uffici Comunali competenti una richiesta di 
spostamento della cartellonistica stradale in via Legnano (sulla quale si apre il nuovo 
ingresso dell'istituto scolastico) da via Montevecchio (sulla quale si apriva il vecchio 
ingresso); 

- i segnali per i quali si era richiesto lo spostamento sono carico e scarico merci ed 
entrata/uscita ragazzi da scuola, oltre all'eventuale segnaletica orizzontale di divieto di sosta 
limitata dalle ore 15:00 alle ore 17:00, per evitare di intralciare il mercato;     

 
RILEVATO CHE 

 
- gli Uffici Comunali preposti, dopo aver effettuato gli opportuni sopralluoghi, hanno 

suggerito di collocare alcune transenne a protezione dell'Istituto, specificando che tale 
operazione sarebbe stata a carico dell'Istituto e sotto la responsabilità dello stesso;  

- l'ipotesi di posizionamento delle transenne davanti all'ingresso scolastico non è stata 
ritenuta idonea ai fini della risoluzione della criticità e non è stata dunque presa in 
considerazione dall'Istituto; 

- l'Istituto ha provveduto a comunicare il proprio dissenso agli Uffici competenti; 
 

CONSIDERATO 
 

che il Comune di Torino non ha ancora effettuato alcun tipo di intervento e l'Istituto ha tutt'ora il 
proprio ingresso principale che si apre su un tratto di strada non regolato da segnaletica; 
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) per quali ragioni non sia ancora stato effettuato l'intervento richiesto dall'Istituto scolastico 

Paritario Sant'Anna, ovvero la rimozione della segnaletica attualmente presente in via 
Montevecchio e la nuova collocazione della segnaletica in via Legnano;  

2) come la Giunta Comunale intenda intervenire per garantire più sicurezza agli alunni 
dell'Istituto Paritario Sant'Anna, in quali modi intenda farlo e quali siano le tempistiche 
previste.  

 
         F.to  Silvio Magliano   


